

Wahlverfahren Delegierte Parteitag SP Schweiz: Jahreskonferenz 2022 der SP Migrant:innen Schweiz

Kandidat:innen

Siehe separate Liste.

Präsentation der Kandidaturen

- Alle Kandidierenden stellen sich in einem Statement von maximal 90 Sekunden selber vor
- Anschliessend wird unmittelbar zur Wahl geschritten.

Wahlreglement

Es müssen zwingend 12 Namen auf dem Wahlzettel notiert werden. Um eine paritätische Vertretung sicherzustellen, müssen exakt 6 Personen beider Geschlechter auf dem Wahlzettel notiert werden.

Es gilt das relative Mehr: Jene 12 Kandidat:innen mit den meisten Stimmen sind nach dem 1. Wahlgang gewählt.

Die Nichtgewählten werden automatisch in der Reihenfolge ihrer Stimmenzahl als Ersatzdelegierte gewählt.

Procédure d'élection des délégué-e-s au Congrès du PS Suisse : Conférence annuelle 2022 PS Migrant-e-s Suisse

Candidat-e-s

Voir la liste séparée

Présentation des candidatures

- Toutes et tous candidat-e-s se présentent en 90 secondes au maximum
- Après cela, on passe directement aux élections.

Règlement des élections

Il faut impérativement inscrire 12 noms sur le bulletin de vote. Afin de garantir une représentation paritaire, exactement 6 personnes des deux sexes doivent être inscrites sur le bulletin de vote. La majorité relative fait foi : Les 12 candidat-e-s ayant obtenu le plus de voix sont élu-e-s après le premier tour de scrutin.

Les personnes non élues sont automatiquement élues comme délégué-e-s suppléant-e-s dans l'ordre de leur nombre de voix.

Dies sind die Erwartungen / Pflichten an unsere Delegierten:

1. Teilnahme an allen Parteitag der SP Schweiz:

Wir erwarten, dass die Delegierten der SP Migrant:innen Schweiz an allen Parteitagen der SP Schweiz tatsächlich teilnehmen. Wer ausnahmsweise an der Teilnahme verhindert ist, ist verpflichtet, selber oder mit Unterstützung des Sekretariates rechtzeitig eine/n Ersatzdelegierte/n zu organisieren.

2. Teilnahme an den Aktivitäten der SP Migrant:innen Schweiz:

Delegierte informieren sich über die laufenden Aktivitäten der SP Migrant:innen Schweiz und sind mit ihrer kantonalen Sektion der SP Migrant:innen und Diasporas gut vernetzt. Nur so können sie uns wirksam vertreten.

3. Koordination mit dem anderen Delegierten der SP Migrant:innen Schweiz:

Bei besonders wichtigen oder umstrittenen Geschäften findet im Vorfeld des Parteitages der SP Schweiz ein Vorbereitungstreffen statt, an dem die Positionierung der SP Migrant:innen Schweiz diskutiert und das strategische Vorgehen (Anträge, Voten, Lobbying, etc.) vereinbart wird. Von den Delegierten wird erwartet, dass sie die Initiative zur Organisation solcher Vernetzungstreffen ergreifen und daran aktiv teilnehmen.

Ce sont nos attentes / exigences envers nos délégué-e-s :

1. Participation à tous les Congrès du PS Suisse :

Nous attendons que les délégué-e-s du PS Migrant-e-s Suisse participent effectivement à tous les Congrès du PS Suisse. Celui ou celle qui est exceptionnellement empêché-e de participer est tenu-e d'organiser lui-même/elle-même ou avec l'aide du secrétariat un/e délégué-e de remplacement dans les délais.

2. Participation aux activités du PS Migrant-e-s suisse :

Nos délégué-e-s sont informé-e-s sur les activités en cours dans le PS Migrant-e-s suisse et sont bien en contact avec leur section cantonale du PS Migrant-e-s et diasporas. Ce n'est qu'ainsi qu'ils peuvent nous représenter efficacement.

3. Coordination avec les autres délégué-e-s du PS Migrant-e-s suisse :

En cas de sujets particulièrement importants ou controversés, une réunion préparatoire a lieu avant le Congrès du PS Suisse. Les délégué-e-s y discutent le positionnement du PS Migrant-e-s Suisse et la procédure stratégique (propositions, votes, lobbying, etc.) est convenue. On attend des délégué-e-s qu'ils / qu'elles prennent l'initiative d'organiser de telles rencontres de mise en réseau et qu'ils / qu'elles y participent activement.

Candidatures des délégué-e-s PS Migrant-e-s pour le Congrès du Parti

Annelise Erismann, PS Migrant-e-s Bienne

(Traduction)

Chères camarades, chers camarades,

Depuis début 2021, je suis secrétaire de la section PS/PS Biel/Bienne. C'est un engagement bénévole qui me procure un plaisir particulier et un sentiment agréable et chaleureux d'inclusion politique. C'est quelque chose dont j'ai toujours très envie - en tant que diplômée en sciences politiques. J'habite en Suisse depuis 2014 et j'ai déménagé ici suite à des études de master en Allemagne. Mais ne vous laissez pas décourager, chers lecteurs et chères lectrices : Je n'ai jamais eu la nationalité allemande, même si j'y résidais déjà depuis 2007.

En tant que citoyenne brésilienne - et depuis février de cette année, citoyenne suisse - j'ai vécu plus d'une décennie en tant que migrante racialisée en Europe. La conscience d'être confrontée quotidiennement à une discrimination multiple et intersectionnelle est profondément ancrée en moi. Beaucoup pourraient prétendre que je suis malgré tout suffisamment intégrée à plusieurs niveaux : je maîtrise finalement la langue du pays, je suis titulaire d'un diplôme universitaire reconnu au niveau national et j'ai même obtenu grâce à cela un poste temporaire et attrayant de doctorante et d'assistante diplômée dans une université suisse. Tenez donc : "N'aurais-je pas dû être reconnaissante" ? Ce degré d'inclusion ne serait-il pas suffisant pour une femme déjà privilégiée, issue de la classe moyenne brésilienne ?

C'est justement à cause de ce parcours migratoire plutôt privilégié que je suis consciente d'être plus écoutée que beaucoup d'autres femmes qui sont aussi racisées, qui émigrent aussi seules et jeunes, qui viennent aussi du Brésil et d'autres pays du Sud global. L'exclusion politique des migrants est un projet qui se développe et se banalise avec beaucoup de succès dans toute l'Europe et aux États-Unis. Ses stratégies, qui visent à nier la valeur de la main-d'œuvre étrangère lue par les femmes dans presque tous les secteurs économiques, divisent la classe ouvrière mondiale et attisent la méfiance.

C'est à ce projet que je veux résolument m'opposer par mon engagement personnel, académique et maintenant partisan. Nous sommes dignes et capables de contribuer à la gestion politique de la société, car ce que nous portons avec nous s'appelle compétence, savoir, force motrice, solidarité et tout ce que des générations de nos ancêtres immigrés ont déjà porté avec eux. Nous sommes capables de lutter contre les mécanismes d'exclusion en Suisse, célèbres dans le monde entier, surtout sur la question de la migration, car nous sommes nombreux, nous sommes talentueux et nous sommes la base d'une belle société multiculturelle, même si certains ont plutôt intérêt à ce que ce pays soit tourné vers le passé. Je serais heureux d'apporter ma petite contribution pour que la Suisse puisse développer tout son potentiel en tant que société d'immigration.

Salutations solidaires

Annelise Erismann

[CV](#)

Ali Aloss, PS Migrant-e-s Saint-Gall

(Traduction)

J'espère toujours aider les gens et la société sans rien attendre en retour, respecter l'environnement, préserver la planète de tout dommage, la coexistence et le respect mutuel entre tous les êtres humains.

[CV](#)

Mesken Kahraman, PS Migrant-e-s Soleure

(Traduction)

A propos de ma personne

Je suis arrivée en Suisse en 1997, à l'âge de 10 ans, en provenance de Diyarbakir, Turquie/Kurdistan. J'ai dû apprendre à trouver ma propre voie entre deux cultures, ce qui n'a pas toujours été facile. Mais cela ne m'était pas inconnu, car j'ai malheureusement été confrontée très tôt à des conflits politiques dans mon enfance. Cela signifie qu'enfant, j'ai dû cacher ma propre identité et me faire passer pour quelqu'un d'autre, car dans les années 1980 et 1990, il était interdit de dire que l'on était kurde. La langue kurde était également interdite à l'époque.

Chères camarades, chers camarades

En raison de ce qui m'a marqué dans mon enfance, il me tient à cœur de m'engager pour la voix des migrants en Suisse et de construire des ponts. J'ai le passeport turc, mais je ne suis pas turque et pourtant une partie de moi et de mon histoire est turque. J'ai le permis C et pas encore le passeport suisse, mais c'est ma première patrie. Qu'est-ce que je veux vous dire par là ? L'intégration commence dans la tête sans être irrespectueuse. Un bout de papier ne fait pas de moi la personne que je suis aujourd'hui. C'est mon sac à dos de la vie. Je suis reconnaissant de vivre dans un pays comme la Suisse, multiculturel. Tirons-en enfin nos forces.

Système de santé

L'initiative sur les soins, à laquelle j'ai également participé et que j'ai défendue aux côtés de la députée cantonale Farah Rummy et d'autres, a été adoptée à une large majorité, mais notre travail est loin d'être terminé. Par ma propre expérience, je sais ce que cela signifie d'être au chevet des patients avec moins de personnel. Avoir peu de temps libre, être appelé à travailler un jour de congé. Il me tient à cœur de m'engager pour mes collègues, mes patients et mes pensionnaires. Je suis favorable à l'abolition des systèmes de classes d'assurance maladie. Dans le domaine de la santé, les différences de classe ne sont pas justifiables d'un point de vue éthique. Les caisses d'assurance maladie doivent être davantage responsabilisées.

Environnement

Il est important pour moi que nous soutenions mieux l'agriculture suisse et que nous réduisions les importations de viande et de lait. Nous devons montrer aux générations futures, dans toute la Suisse, qu'il n'est pas nécessaire d'avoir chaque jour dix sortes de viande différentes sur nos étals. Les grands groupes ont besoin de directives précises pour pouvoir enfin vendre tous les légumes, même s'ils ont une forme ou une taille différente. Les emballages plastiques jetables doivent être remplacés par du verre. Finis les légumes et les fruits emballés dans du plastique. Grâce au Restessbar, nous avons formé à Granges un grand groupe qui ne se serait pas réuni autrement. Nous aidons tous bénévolement à sauver la nourriture de la poubelle.

Éducation

Dans de nombreux pays du monde, l'éducation est un luxe. Heureusement, nous n'avons pas ces problèmes, mais nous avons cessé de construire. Je souhaite un système d'éducation où les enfants forts en théorie et les enfants forts en pratique bénéficient de l'égalité des chances pour leur avenir. Je souhaite que ce ne soit pas le budget des parents ou le quartier qui fasse obstacle à l'éducation des enfants. L'encouragement dans les écoles ne doit pas se faire uniquement sur papier. Il doit être complété par la culture, la musique et l'art. Les écoles doivent être impliquées dans la nature, non seulement en théorie mais aussi en pratique. L'éducation à l'environnement devrait devenir une matière importante au même titre que les mathématiques, etc. Les enfants qui apprennent à se comporter avec la nature seront à l'avenir des adultes qui apprécieront et protégeront la nature. Il faut créer davantage de formations continues et de possibilités d'études pour les adultes, avec un salaire qui leur permette de vivre.

Domaine social

Les personnes handicapées sont séparées de la société depuis l'école. Les emplois créés dans le cadre protégé ne sont pas toujours conçus à l'avantage des personnes concernées. Je souhaite que ces personnes soient intégrées au cœur de la société et non en marge. Pour une démocratie équitable, le "système de vote électronique" devrait être introduit dans toute la Suisse.

Je serais très heureuse d'être élue au congrès du parti, car cela me donnerait une chance de m'engager fortement dans ces domaines. Vous pouvez compter sur mon engagement !

Merci beaucoup pour votre soutien !

Mesken Kahraman

[CV](#)

Donato Stasi, PS Migrant-e-s Vaud

Pas de lettre de motivation

[CV](#)

Florim Kadriu, PS Migrant-e-s Argovie

(Traduction)

En tant que social-démocrate engagé, il me tient personnellement à cœur que les migrants jouent le rôle qu'ils méritent dans la politique suisse, qu'ils s'impliquent et développent leur potentiel pour rendre notre société plus juste, plus inclusive et plus progressiste. Je me suis engagée de manière décisive dans la mise en place du PS Migrant*innen Aargau et me suis investie dans les thèmes de la naturalisation facilitée, de l'égalité et de la participation. Je me présente à nouveau comme délégué et me réjouis de ta voix. N'hésite pas à me contacter si tu as une question.

[CV](#)

Franco Bucca, PS Migrant-e-s Thurgovie

(Traduction)

- Homme de famille
- Amoureux de la nature - aime aussi chanter en pleine nature
- Personnalité ouverte et communicative
- Bonne écoute, quelqu'un qui aime aider les gens quand ils ont besoin de soutien
- Orienté vers l'international (j'aime communiquer dans différentes langues - que ce soit le Schwiizerdütsch, l'allemand, le français, l'italien (également le sicilien), l'anglais ou l'espagnol).
- Très engagé (je suis réviseur et membre du comité directeur de différentes associations autour de Kreuzlingen et de Thurgovie)
- Fiable et responsable
- Professionnellement actif dans le secteur financier/l'assurance au niveau international
- La nouveauté me fascine - j'aime découvrir des pays étrangers, des cultures étrangères et de nouvelles villes/régions dans le monde entier.
- Quelqu'un qui accepte une personne telle qu'elle est, indépendamment de sa race, de son genre, de sa religion ou de son sexe.
- Quelqu'un qui se sent très à l'aise au sein du PS Suisse, du PS Thurgovie, du PS Kreuzlingen et bien sûr du PS Migrant-e-s !

[CV](#)

Hossei Barak, PS Migrant-e-s Argovie

(Traduction)

Mesdames et Messieurs,

Mon histoire personnelle me permet aujourd'hui de m'engager plus facilement auprès de l'être humain. de m'engager et de l'accompagner tout au long de sa vie.

Les thèmes principaux qui me tiennent personnellement à cœur sont la prospérité, la durabilité, la sécurité, la protection, la vie, l'environnement, la santé, et surtout l'éducation en lien avec le parcours des jeunes.

J'ai appris que des renforts sont nécessaires dans le domaine de la migration et de l'intégration. est souhaité, car les migrants sont sous-représentés au sein du PS. Dans ce contexte, je travaille déjà à titre privé sur des thèmes qui éclairent la thématique 'l'homme à l'étranger' sous différents angles, de sorte que je peux certainement apporter mon soutien dans le domaine de la migration et de l'intégration, afin de créer un mode de vie approprié pour l'homme et l'environnement, afin de créer justement la qualité de vie appropriée, dans le respect des droits fondamentaux et des droits de l'homme.

Je suis heureux de constater que le PS a une bonne réputation auprès de nombreuses personnes issues de l'immigration. a une bonne réputation. De par ma propre histoire personnelle, je sais que les personnes de la étrangers dans l'étranger ont besoin de toute urgence d'un soutien solide pour pouvoir exercer leurs droits humains.

La protection des femmes, en particulier, est un point important. Dans ce contexte, il est urgent de commencer par créer l'acceptation afin de faciliter la vie. de faciliter les choses. Afin de pouvoir offrir le soutien souhaité, je soumets ma candidature par la présente.

Je suis à votre disposition dès maintenant.
Avec mes salutations les plus cordiales
Hossei Barak

[CV](#)

Igor Bezinarevic, PS Migrant-e-s Saint-Gall

(Traduction)

Depuis longtemps déjà, je suis un membre actif de la section PS Migrant-e-s. Durant mon mandat de président du PS Migrant-e-s dans les cantons de Saint-Gall Appenzell Rhodes-Intérieures et Appenzell Rhodes-Extérieures, j'ai pu assumer de plus en plus de tâches et m'intégrer de plus en plus dans le réseau et le parti.

Actuellement, je représente activement la section des migrant-e-s, notamment lors des réunions de section, au sein de la direction et, jusqu'à récemment, lors des Congrès du parti. C'est pourquoi je me présente maintenant pour pouvoir continuer à défendre les migrants au congrès du parti et à représenter la Suisse orientale.

Grâce à mes études en sciences politiques, j'ai pu acquérir de grandes connaissances dans le domaine du paysage politique suisse. J'aimerais maintenant avoir la possibilité d'intégrer ces connaissances lors des prochains congrès du parti et d'acquérir une expérience pratique.

Je me réjouis de votre intérêt et reste à votre disposition pour toute question.

Igor Bezinarevic

[CV](#)

Isi Fink von Heeren, PS Migrant-e-s Bâle-Ville

(Traduction)

Chers et chères membres du PS Migrant-e-s
Depuis 4 ans, je suis co-présidente du PS Migrant-e-s Bâle-Ville. Il y a un an, vous avez élu m'avez élue à la direction du PS Migrants:Suisse. Ces expériences et le savoir
Je suis prête à apporter mes connaissances au congrès du PS Suisse et à y défendre les intérêts des migrants.
défendre les intérêts des migrants.

La participation aux congrès du parti apportera également des éléments pour le travail au sein du comité directeur et de la direction du parti.
auprès des migrants de Bâle.

Merci de voter pour moi.
Solidairement
Isi Fink

[CV](#)

Suthakaran Ganapathipillai, PS Migrant-e-s Soleure

(Traduction)

Je suis arrivé en Suisse en tant que jeune homme il y a 32 ans. Après presque 30 ans d'expérience dans la politique sociale et humaine, je suis attiré par le niveau cantonal pour y prendre des responsabilités : Comité directeur du PS Derendingen, coprésident du PS Migrant-e-s du canton de Soleure, délégué PS Migrant-e-s Suisse, Commune de Derendingen Groupe de travail sur les questions de vieillesse et de santé, Groupe de travail sur le développement de la société et la maison de retraite, Comité directeur (Tharad.ch)

Je me suis intéressé à la politique sociale dès mon plus jeune âge. De par mon père, j'ai été influencé par la politique sociale. Dans les années 80, de nombreux réfugiés de guerre du Sri Lanka sont arrivés en Suisse. À l'époque, de nombreux Suisses nous ont aidés à prendre pied ici, lorsque je suis arrivé en Suisse en 1984 à cause de la guerre civile au Sri Lanka. J'ai joué un rôle très intégrateur entre les nombreuses organisations suisses et tamoules. J'avais alors 21 ans et je travaillais comme aide de bureau. J'ai eu beaucoup de chance dans ma vie - j'en suis consciente.

J'aimerais en transmettre une partie en faisant du bénévolat. Cette tâche est très importante pour moi, car elle me permet de contribuer de manière significative à l'intégration des étrangers. Lors de mes interventions bénévoles dans différentes institutions, il est important pour moi d'encourager les migrants. Et pas seulement sur le plan linguistique ; elles doivent aussi prendre conscience de leurs capacités et de leurs ressources.

Je suis marié, j'ai une fille (1998) et un fils (2002) et je vis à Derendingen depuis 2002. Mon activité professionnelle actuelle est Lean Manager dans les plus grandes entreprises mondiales de technique médicale. Pendant mon temps libre, je lis de préférence de la littérature et des livres sur la politique et les sujets techniques. J'aime passer du temps dans la nature ou rencontrer régulièrement des membres de ma famille et des amis pour manger et échanger des idées. (J'aime cuisiner pour les autres).

Ce serait merveilleux si les gens du monde entier se côtoyaient de manière pacifique, amicale et respectueuse, si la démocratie, la justice sociale, la tolérance et l'humanité étaient les dominantes indispensables de notre vie en commun. Malheureusement, ce n'est pas le cas.

Ces jours-ci encore, la discorde, l'hostilité, la haine, la terreur et la guerre troublent le monde et infligent des souffrances à des millions de personnes. C'est grave. Nous ne pouvons pas l'accepter.

Nous avons besoin de la forte cohésion de notre société civile et d'un consensus mondial lorsqu'il s'agit de liberté, de répartition équitable des biens et des ressources, de sécurité juridique et de dignité humaine.

Une bonne politique, convaincante et crédible, qui recherche ce qui nous unit au-delà des frontières des partis et qui s'oriente toujours sans restriction vers le bien-être des personnes - indépendamment de leur origine, de leur couleur de peau, de leur formation ou de leur religion - peut y contribuer largement et créer la confiance.

Votez pour moi parce que....

Je m'engage activement pour l'intégration en Suisse des migrants de première et deuxième génération issus de différents pays d'origine.

Je suis d'avis qu'un succès pour les migrants dans la politique suisse et dans la vie sociale ne peut être obtenu que si les coutumes, les normes et la constitution suisse sont respectées en Suisse.

Je me présente au congrès du PS parce que je souhaite représenter les minorités des différents groupes ethniques au sein du comité directeur.

Ganapathipillai Suthakaran - SUTHA

Président du PS des migrant-e-s, canton de Soleure

Pas de CV

Silvina Dias Rodrigues, PS Migrant-e-s Bern

J'ai été presque à toutes les séances Du PS Migrant-e-s sauf quand J'ai été en vacances ou malade.

Et aussi à tous les mandats du PS Suisse

J'aimerais renouveler mon mandat délégué pendant les 2 ans avenir avant ma retraite

Pour moi la solidarité et les injustices social son mes combats

[CV](#)

Cornelia Hahnas, PS Migrant-e-s Baselland

(Traduction)

Je suis née en Allemagne, j'ai 40 ans et je vis en Suisse depuis presque 20 ans, depuis 15 ans dans le canton de Bâle-Campagne. J'aimerais m'engager activement pour que les migrants soient entendus avec leurs préoccupations, la mise en réseau des thèmes qui fâchent au niveau régional et aussi au niveau suisse. Je suis membre régulier du PS Suisse depuis 2017.

[CV](#)